



SPORT

# JO Paris 2024 : la flamme olympique brillera à La Baule-Escoublac

La Baule-Escoublac est fière d'être étape du Relais de la Flamme olympique en France. C'est un honneur de célébrer les valeurs de l'Olympisme.

*Publié le 23 juin 2023*

A la suite du dévoilement ce midi à la Sorbonne par le comité organisateur Paris 2024 du parcours du Relais de la Flamme olympique à travers la France au printemps prochain, la Ville de La Baule-Escoublac est particulièrement fière d'avoir été choisie comme étape de ce parcours et de recevoir le symbole universel de l'Olympisme le mercredi 5 juin 2024.

La Flamme sera allumée à Olympie le 16 avril 2024 selon la tradition antique. Après un relais de 12 jours en Grèce et une traversée de la Méditerranée à bord du célèbre trois-mâts Le Bélem construit à Nantes, elle arrivera officiellement en France le 8 mai à Marseille. Cette arrivée marquera après 100 ans d'attente le retour des Jeux olympiques d'été dans notre pays et le début d'une fête continue pendant plus de deux mois qui ouvrira la voie vers les épreuves sportives.

Grâce à 10 000 porteurs qui auront l'honneur de l'escorter, la Flamme entamera alors un périple de 68 jours à la rencontre de la France, véritable épopée à travers plus de 400 villes. Ce parcours mettra en lumière la beauté et la diversité de notre pays, son histoire, ses panoramas exceptionnels, ses savoir-faire, ses traditions, ses talents et surtout l'ancrage du sport dans nos territoires, qui ainsi rayonneront au niveau national et international grâce à l'extraordinaire force de promotion des Jeux.

Le parcours du Relais de la Flamme olympique sera aussi l'occasion d'engager largement les habitants, partout en France et en particulier dans les territoires traversés, afin qu'ils se sentent invités à participer à cet événement exceptionnel que sont les Olympiades d'été.

L'arrivée de la Flamme olympique à La Baule-Escoublac clôturera en beauté le Relais dans notre département. Elle se fera la veille de l'édition 2024 du Jumping International ce qui donnera un rayonnement supplémentaire à ce traditionnel rendez-vous, étape essentielle avant les épreuves olympiques.

En effet, après le renoncement du Conseil départemental qui n'a pas saisi cette opportunité unique, cinq communes ou communautés de communes de Loire-Atlantique se sont spontanément unies pour recevoir le symbole olympien : le Pays d'Ancenis, Saint-Sébastien sur Loire, Vertou, Basse-Goulaine et La Baule-Escoublac, qui sera ville-étape en hébergeant la Flamme.

A cette occasion, des animations seront organisées sur l'ensemble du parcours à travers notre commune par l'ensemble de nos associations : initiations sportives, initiatives culturelles, spectacles, animations, rencontres...

Le Relais de la Flamme olympique sera une aventure collective nationale populaire.

Sur les routes de France, son passage sera un moment de partage entre toutes celles et ceux qui iront à sa rencontre.

C'est pourquoi, au nom de tous les Bauloises et les Baulois, j'exprime donc notre fierté et notre gratitude à Tony Estanguet, président du Comité d'Organisation des JO pour la sélection de notre commune, de pouvoir célébrer ensemble les valeurs de l'Olympisme que nous chérissons tous. J'aurais l'occasion de réaffirmer cet engagement lors de la venue vendredi 30 juin prochain à La Baule-Escoublac de Amélie Oudéa-Castera, ministre des sports et des jeux olympiques et paralympiques.

Avec des compétitions de niveau international comme notamment le CSIO 5 étoiles ou le triathlon La Baule-Audencia, ayant été choisi cette année comme camp de base par l'équipe d'Argentine à l'occasion de la prochaine Coupe du monde de rugby, notre commune s'est définitivement ancrée parmi les villes sportives de renom capables de recevoir de grands événements. Une fois encore, nous saurons nous montrer à la hauteur.

2021 a été l'Année du Cheval, 2022 l'Année de l'Automobile, 2023 l'Année de l'Argentine, 2024 sera l'Année de l'Olympisme à La Baule !



**VILLE DE LA BAULE**  
Ville de La Baule Escoublac  
Hôtel de Ville  
7, avenue Olivier Guichard  
44500 La Baule-Escoublac

📞 02 51 75 75 75

